

輝いた高郷っ子 Part 3

9月29日(土)に、「喜多方市こども駅伝」が、喜多方市スポーツ広場で行われました。高郷小学校からは、全校児童の約半数の28名、5チームが参加しました。少し肌寒いでコンディションの中での競技会となりましたが高郷の子ども達は、全力を発揮してがんばりました。

1.2年混合の部からの開始でしたが、さい先よく2年男子チームが見事準優勝に入り勢いづけてくれました。その後のレースでも、とても、力強い走りと声がかれるくらい大きな声で友達を応援する姿が見られました。チームワークは、NO.1だったと思います。そして、5.6年女子部でも、6年女子チームが準優勝になり**3週連続高郷の子が大きく輝きました。**また、6年生の清野咲希さんは個人記録の部でも3位に入賞しました。この結果は春からずっと毎日全校生でマラソンに取り組んできた成果だと思えます。子ども達は、「継続は力なり」を実証してくれました。

朝早くから、多くの保護者の皆様に応援いただきました。子ども達は、保護者の方々の応援で何倍もの力を発揮することができます。これからも、ご支援くださいますようお願いいたします。



大会に向けて練習する姿



レースを前に合を入れる子ども達



友達を精一杯応援する姿



1.2年混合の部準優勝

5.6年女子の部準優勝

交通安全鼓笛パレード

9月28日(金)に、交通安全鼓笛パレードを行いました。高郷支所、高郷駐在、高郷地区交通安全協会、高郷町交通安全母の会の皆様の協力の下、高郷小学校児童と高郷こども園の年長児さんと協力してのパレードでした。前日まで雨続きで、天候は大丈夫かととても心配しましたが晴天に恵まれ、絶好のパレード日和でした。

6年生の渡部優次郎君の出発のあいさつを合図に、「高郷地区の人たちが交通事故に遭わないように」との思いで、パレードを行いました。沿道には、たくさんの地域の方々が駆けつけてくださりパレードを盛り上げてくださいました。ここでも、やはり応援して下さる保護者や地域の方々の力は大きく、長丁場のパレードですが、子ども達は、最後までしっかりとした態度で、演奏、行進をすることができました。

これから、交通事故の多い時期になります。ご家庭でも「交通ルールを守る」ことについて、ご指導くださいますようお願いいたします。



行進する1.2年生



パレードの様子

お詫びと訂正 前回の学校だより「女子走り幅跳び」は「女子走り高跳び」でした。申し訳ありませんでした。

